

# *Leinier se mantiene en el 22 del mundo*

---



La Habana, 31 mar (RHC) Pese a estar inactivo por cuarto mes consecutivo, desde noviembre de 2016 no juega torneos clásicos, el GM cubano Leinier Domínguez se ubica en la elite del ajedrez mundial, según el ranking del orbe divulgado este viernes por la federación internacional de la disciplina.

Domínguez, quien esta por confirmar su presencia en el Capablanca de este año, exhibe desde diciembre pasado un Elo de 2739 puntos, que lo sitúa actualmente en el puesto 22 del escalafón mundial del juego ciencia, liderando a los jugadores de Latinoamérica.

El antillano, que en septiembre próximo cumplirá 34 años de edad, no juega desde noviembre de 2016 cuando participó en el Europeo de Clubes, celebrado en Novi Sad.

En esa justa, Leinier registró un discreto rendimiento, tras solo alcanzar 2,5 puntos de seis posibles, gracias a una victoria, tres tablas y par de derrotas.

En la lista mundial publicada hoy por la FIDE, y que sigue siendo comandada por el GM noruego Magnus Carlsen con 2838 puntos Elo, solo aparece, además de Leinier, otros dos latinoamericanos, el GM venezolano Eduardo Iturrizaga (2671), en el puesto 74, y su par peruano Julio Ernesto Granda (2658), en el escaño 100.



**Radio Habana Cuba**